

1 神栖市教委，教職員負担軽減へ小中22校で閉庁日

教職員の本業たる授業に集中できるよう。

http://ibarakinews.jp/news/newsdetail.php?f_jun=15284575241949

2 角材落下死亡，経営者に禁固刑求刑

民事責任はともかく，刑事責任まで問われるのは負担が大きいですね。

<http://www.fukuishimbun.co.jp/articles/-/496995>

3 お金教育 「家庭でお金の話を敬遠する日本人が不思議」

お金の話ができるようになれば消費者教育にも繋がると思います。ゲームの課金をするならお年玉でさせるべきとの意見がありましたが，数千円で子どもの頃に大失敗を学べるなら確かに安いものかと。

<https://www.moneypost.jp/286064>

4 仮想通貨、差し押さえ強制執行できず 「技術的に困難」

やはり無理なのかと残念に思っていました，No. 14で紹介する駐車違反金を押さえた例が出ました。

<https://www.nikkei.com/article/DGXMZ031708460T10C18A6CC1000/>

裁判所が仮想通貨口座の資金の差し押さえ命令を出したのに仮想通貨交換会社が「技術的に困難」として対応せず、強制執行できない状態になる事例があったことが分かった。

5 録音記録開示認めず、横浜地裁 県条例除外規定に合理性

<https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20180614-00026697-kana-114>

6 プール底面で11人けが つくば・竹園西小 授業中、裂け目触れる

http://ibarakinews.jp/news/newsdetail.php?f_jun=15289842836725&utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter

7 茨城企業の「小川で水力発電」できる発電機が新興国を救う

災害時にも使えそうです。

<https://diamond.jp/articles/-/172929>

8 大阪地震、生徒のスマホを没収する教師が続出 「命より校則」に疑問相次ぐ

https://sirabee.com/2018/06/20/20161676741/amp/?__twitter_impression=true

9 校長「塀の危険、3年前に伝えた」 市教委が安全と判断

<https://www.asahi.com/articles/ASL6P75V6L6PPTIL05K.html>

10 夫にレイプされ刺殺した19歳女性、死刑判決覆る スーダン

<https://www.cnn.co.jp/world/35121506.html>

11 職員への「口利き」やりとりを文書で記録・公開 兵庫・西宮市議会が条例案提案へ
運用面もみてみないと何とも評価できません。

<https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20180626-00000504-san-pol>

12 水戸市 生保費 612 万円不正支出 関与の 2 職員懲戒免

<https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20180629-00000002-ibaraki-108>

13 鶴見の中学校 跳び箱事故 横浜市教委が調査報告

<http://www.tokyo-np.co.jp/article/kanagawa/list/201806/CK2018063002000151.html>

14 仮想通貨を差し押さえ 駐車違反金、全国初

<http://news.livedoor.com/article/detail/15001210/>

兵庫県警が、駐車違反金の滞納を繰り返した県内の男性（59）から仮想通貨計約3800円相当を差し押さえしていたことが12日、分かった。県警交通指導課によると、駐車違反に関連して仮想通貨を差し押さえるのは全国で初めて。

15 無資格者が施術容疑 整骨院経営者ら逮捕 松戸

<https://www.chibanippo.co.jp/news/national/514200>

無資格者に柔道整復の施術をさせ療養費をだまし取ったなどとして、県警生

活経済課と松戸署は11日、柔道整復師法違反（業務の禁止）と詐欺の疑いで、「なゆほ整骨院秋山駅前院」（松戸市秋山1）を運営する元競輪選手の柔道整復師ら3人を逮捕した。

16 2015年の茨城・鬼怒川豪雨水害で国を提訴へ

<https://this.kiji.is/390548572988540001>

17 ツイッター上で「死ぬ」「くず」 蕨の市役所職員、複数の相手に誹謗中傷「悪意なかった」 市が処分

<https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20180714-00010007-saitama-111>

18 人気歌手をハグした女性、反セクハラ法違反で逮捕 サウジ

<http://www.afpbb.com/articles/-/3182603>